

Sept ans déjà ! Didaskalia a atteint l'âge de raison.

Si l'on en juge par le nombre, la qualité et la diversité de provenance des propositions d'articles, Didaskalia a maintenant trouvé sa place dans la communauté francophone de didactique des sciences et techniques.

Au dernier comité de Direction, signe de dynamisme, nous avons décidé en commun de renouveler l'équipe qui fut à l'origine de la revue et l'a conduite à sa maturité. Ainsi Andrée Tiberghien quitte le comité de Direction et je la remplace. De ce fait, une nouvelle personne prend la responsabilité de la rédaction. Jean-Michel Dusseau, sollicité par le comité de Direction, a bien voulu accepter cette charge. C'est en toute confiance que je la lui ai déjà transmise, même si cela ne sera pleinement visible qu'à partir de l'automne 2000.

Martine Méheut